



Les responsables de TV5 Monde ont été convoqués par le gouvernement camerounais pour avoir confondu le drapeau du pays avec celui de l'État virtuel d'Amazonie lors d'une présentation des rencontres de la CAN 2023. Les responsables de la chaîne française se sont rendus à Yaoundé pour s'expliquer devant le ministère de la communication et l'instance de régulation des médias.

La confusion a suscité l'indignation de nombreux Camerounais, qui ont appelé au respect de la souveraineté du pays et de ses symboles nationaux. Pour plusieurs observateurs, cette confusion peut être perçue comme une manipulation des médias occidentaux qui ont un agenda caché pour le Cameroun.

Dans un communiqué publié le 24 janvier, TV5 Monde a présenté ses plus sincères excuses au Cameroun pour cette confusion regrettable. La chaîne a admis un manque de vigilance au sein de sa chaîne de production, qui a conduit à cette méprise.

Le Conseil national de la communication a demandé des explications à la chaîne, tandis que le gouvernement camerounais a condamné fermement cette confusion. Dans une lettre adressée au ministère français de l'Europe et des Affaires étrangères, l'ambassade du Cameroun en France a également exprimé son mécontentement et indiqué que cette méprise est hautement préjudiciable à l'image internationale du pays.

Les responsables de TV5 Monde vont devoir s'expliquer sur cette confusion lors de leur audience avec les autorités camerounaises.